



2年 学年だより NO. 10 12月号

たんぽぽ

大阪市立五条小学校 令和7年11月20日

朝夕の冷え込みが厳しくなり、日だまりが恋しい季節となりました。早いもので、2学期も最後の月を迎えます。先日の日曜参観は、お忙しい中ご参観いただきありがとうございました。子どもたちは、日を追う毎にたくましく成長していると思います。

12月は、2学期の締めくくりの月です。残り少ない2学期、学習面、生活面ともにしっかりと充実させていきます。ご協力よろしくお願ひいたします。





お知らせとお願い

1. 町たんけん・図書館見学について

11月25日(火)に生活科の学習で、五条小学校校区へ町たんけん、天王寺図書館へ見学に行きます。雨が降っても行きます。水筒を必ず持たせてください。お弁当はいりません。

2. 歯磨き指導について

12月3日(水)に歯磨き指導があります。持ち物等の詳細は本日配付の手紙をご確認ください。

3. 体育について

体育の学習で短縄を使用します。各学級の連絡帳でもお知らせしておりますが、まだのご家庭は早めに持たせてください。記名、長さの調整をお願いします。

10月27日に配付した手紙でお知らせしている通り、寒い日は、体育学習用のトレーナー等を着用しても構いません。体育学習用の服はフードのないもの、できる限りチャックのないものを持たせてください。また、体育の時間中にタイツを履くことはできません。体育がある日にタイツを履いて登校する場合は、体育用の靴下を持たせてください。

4. かけ算九九について

算数の学習では、九九に取り組んでいます。学校では、上がり九九、下がり九九、ばらばら九九を練習し、すらすら言えるかどうか「九九マスターカード」を使って確認していきます。お家でも、すらすら言えるようになったら「九九マスターカード」に合格のサインをしてあげてください。九九が定着するよう、ご協力よろしくお願ひします。

5. 落とし物、忘れ物について

教室の中で、落とし物が増えています。記名がなかつたり、見えにくくなったりしていて、持ち主がわからず、落とし物入れに多くたまっています。新しく使用するものには必ず記名をするとともに、今使っているものの記名が見えにくくなっていないかの確認もするようにしてください。

忘れ物も増えてきています。持ち物は前の日に確認して、忘れ物をなくすことができるように声掛けをよろしくお願ひします。

6. かぜに注意！

朝晩の気温の寒暖差が大きくなり、体調を崩す子どもが増えてきました。ご家庭での体調管理に努めていただきますようお願ひします。また、お子さん自身で体温調節ができるような服装での登校にもご協力ください。